

**PUBLICIDAD**



## Clínica Áurea : Tratamientos de vanguardia en contorno corporal, cirugía plástica , medicina y dermatología estética con un enfoque multidisciplinario

**Tratamientos quirúrgicos y no quirúrgicos avanzados junto a las más modernas tecnologías, en un entorno diseñado para el bienestar y seguridad del paciente**

Fundada por los reconocidos cirujanos plásticos Dra. Montserrat Fontbona y Dr. Stefan Danilla, Clínica Áurea es un innovador espacio que brinda atención médica de excelencia y calidad, con avanzadas tecnologías de alta gama y profesionales expertos en cirugía plástica, dermatología, tratamientos faciales y corporales. Ubicada en el corazón de Vitacura, combina tecnologías de vanguardia con un entorno cuidadosamente diseñado para brindar una experiencia sensorial inigualable.

Ambos especialistas son profesionales de prestigio mundial e integran la Sociedad Internacional de Cirugía Plástica Estética (ISAPS) y la Sociedad Chilena de Cirugía Plástica. "Clínica Aurea se distingue por ser un espacio único, diseñado bajo la inspiración de la proporción áurea, símbolo universal de belleza y equilibrio. Cada rincón, desde el mármol pulido hasta las esculturas contemporáneas, está pensado para crear un entorno armónico que redefine lo que significa la atención en una clínica, ofreciendo un ambiente cálido y cuidadosamente diseñado para el bienestar de nuestros pacientes, explican ambos doctores.

### Atención personalizada

Clínica Áurea cuenta con la más avanzada tecnología en estética, incluyendo alternativas mínimamente invasivas y quirúrgicas para el cuidado de la piel, rejuvenecimiento facial y corporal, y un pabellón quirúrgico autorizado por SEREMI para garantizar la seguridad en cada procedimiento. "Esto permite realizar cirugías plásticas y dermatológicas en un entorno seguro. Cada etapa, desde la consulta hasta el postoperatorio, está orientada al cuidado integral del paciente", enfatizan.



Clínica Áurea está ubicada en Juan XXIII 6130, piso 4, Vitacura. Conócela en [www.aureamed.cl](http://www.aureamed.cl)

En minutos, la tecnología avanzada de Clínica Áurea puede realizar un análisis corporal completo y preciso, necesario para medir la composición corporal de los pacientes, dividiendo el peso en diferentes componentes como masa magra y masa grasa, que sirve además para evaluar el estado de salud y nutrición de la persona. "Así obtenemos información valiosa e integral para complementar los objetivos de salud y estético de cada caso particular", indican desde Áurea.

A dos años de su inauguración en Vitacura, Clínica Áurea se ha posicionado como un referente en cirugía, dermatología y kinesiología estética de alta gama, marcando el inicio de una nueva era en tratamientos personalizados, en un espacio diseñado para la excelencia, vanguardia y seguridad.

Su equipo está integrado por cirujanos plásticos certificados, dermatólogos expertos, kinesiólogas especializadas en estética y postoperatorio, además de enfermeras y TENS capacitados. Todos trabajan en conjunto para brindar una experiencia única y distinta de lo habitual, desde la recepción hasta el final del tratamiento.

### Procedimientos y tratamientos

Clínica Aurea tiene una amplia gama de tratamientos quirúrgicos y no quirúrgicos con tecnologías de punta, adaptados a las necesidades de cada paciente:

Programas exclusivos: Novias, Viajeros, Adolescentes, Post Parto, Fibrosis y LASH.

Cuidado de la piel, toxina botulínica, rellenos faciales y bioestimuladores.

Tratamientos faciales y corporales diseñados para reducir la grasa localizada, tonificar la musculatura, disminuir la celulitis y mejorar la flacidez corporal.

Láser y exosomas para rejuvenecimiento personalizado.

Cirugías plásticas ambulatorias, como párpados, mini lifting y lifting de labios.

